



REELECTO. El Dr. Arturo Zeledón Castrillo (izquierda), fue re electo por el pleno legislativo como presidente de la Corte de Cuent; s de la República. Rinde la protesta constitucional junto con el segundo magistrado. Dr. José René Urías. —Folo de LA PRENSA, por Velásquez

## Corrupción en enseñanza piden reprimir diputados

Urgencia de reprimir la corrupción existente en la escuela salvadoreña señaló ayer el diputado, señor Alfredo Sol Mixco ante el pleno legislativo. Afirmó que es necesario investigar, antes de que sea tarde, lo que ocurre en la escuela oficial y que ha motivado la huida de mucha gente de los institutos para los colegios particulares, en donde con esfuerzos sobrehumanos, por lo caro

de las colegiaturas, sostienen a sus hijos con la seguridad o la esperanza de que alli se les respetará.

Habló de que en los institutos "hay profesores inmorales".

Pasa a la página 42 —

### Explicación sobre centros de menores hace Portillo Hidalgo

Explicación sobre la situación económica de los centrosde menores, expone el presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, Dr. Juan Portillo Hidalgo. Se refiere a declaraciones del juez Primero Tutelar de Menores, Dr. Arturo Efrain Revelo, recién publicadas. El remitido dice lo siguiente: "Febrero 1º de 1977. Sr. director de LA PRENSA GRAFICA. En mi calidad de presidente del

Consejo Salvadoreño de Menores, en esta oportunidad, cordial y respetuosamente expreso a usted y —— Pasa a la página 52 ——

## Crearán comité para fomentar comercio El Salvador-Colombia

La creación de un comité mixto Salvadoreño Colombia no, para fomentar el intercambio comercial entre El Salvador y Colombia se acordó ayer en una reunión especial. En la embajada de Colombia, bajo el patrocinio de la Oficina Comercial de Colombia y de la misma embajada, se reunie-ron con representantes de Asociación Salvadoreña de Indus-

INDICE Información nacional Información internacional 4.5 Economia y Finanzas . . . 7 Sociales . . . . 8.10.12.14 16.18.20.22 Cartas a Maria . Su salud Clasificados . . 58.59.60 61.62.63.64.65 Cine, espectáculos . . 66.67.68.69.70.71 Indicador . . . . . . . . . 71

ciación Salvadorena de Indus-triales (ASI) y de la Cámara de Comercio e Industria de El Sal-vador; y se planteó la necesidad de canali ar los recursos de am-bos países para una mejor integración industrial y contercial. a fin de aprovechar conjuntamen-te la explotación de los mercados Común Centroamericano, Grupo Andino y la Asociación Latinoa-mericana de Libre Comercio

(ALAC).

Don Rodolfo Weisskopf, presidente de la ASI, dijo que era una oportunidad de acceso al mercado de Colombia y que ese país aparte de su compromiso con el Grupo Andino, tiene potencial eco-nómico para dar facilidad para un intercambio con los países centroamericanos. El doctor Ro-drigo Arbelaez, director de la Ofi-Pasa a la página 70 -

# Ley transforma en Bco. al FIGAPE analizan

depósitos del público a la vista, a plazos y en cuentas de ahorro, así como realizar otras operaciones, estudia el Congreso.

El proyecto de reformas a la Ley del Fondo de Financiamiento y Garantia para la Pe queña Empresa (FIGAPE), fue enviado a la Asamblea Legislativa por el subsecretario de Economía Interna, Lic. Marco Tulio Guandique, encargado del despacho; y después de su lectura ante el pleno pasó a las comisiones de Legislación y Puntos Constitucionales y de Economia y Agricultura para que lo estudien y emitan el dictamen correspondiente.

funcionamiento indica que el objetivo princi-pal de las reformas es dotar al FIGAPE de los instrumentos para agilizar su funcionalidad por medio de preceptos legales que le permitan captar recursos para proyectos cuya viabilidad no es posible, en la actualidad, por medio de prestamos externos; la recupera-ción de la "Cartera de Préstamos" y garantizar por medio de normas de buen gobierno el otorgamiento y destino del financiamiento a los usuarios.

Las reformas confieren al fondo la facultad de establecer agencias y sucursales en - Pasa a la página 46 -

#### Electa nueva junta de Radioaficionados

tidoras a nivel nacional para un mejor funcionamiento de la Red de Emergencia Nacional, se propone la nueva junta directiva del —— Pasa a la página 49 ——



ALTRUISTA. Vikki Carr mantiene un programa de becas para jóvenes de familias pobres, en Los Angeles, Hizo declaraciones ayer

## Hoy se cumple una semana La instalación de varias repedel secuestro del Lic. Poma

Este dia se cumple una semana del plagio del licenciado Roberto Poma, presidente del Instituto Salvadoreño de Tu rismo (ISTU), miembro de estimable familia y director de importantes empresas. El hecho ocurrió en la Colonia Escalón de esta capital el jueves de la semana anterior y de sus detalles fue informado el público oportunamente. En esa ocasión resultaron muertos tres empleados del señor Poma

y el cuarto de sus acompañantes sobrevivió, pese a cinco lesiones

de bala recibidas.

Desde entonces se ha carecido por completo de información, excepto de la de tipo judicial, con-forme a la investigación de rigor que siguen los tribunales competentes. No ha sido posible a nues-tros redactores hacer contacto con los miembros de la familia de don Roberto y, por su parte, las autoridades de seguridad pública se muestran totalmente her

méticas: no confirman ni niegan los rumores contradictorios que circulan sobre la salud del señor Poma, quien según algunas ver-siones está ileso y de acuerdo con otras se encuentra herido. La opinión pública continúa pro-

fundamente preocupada al carecer por completo de detalles so-bre este caso que ha conmovido a todos los sectores sociales del pais.

- Pasa a la página 21

## Zoólogo inglés diserta sobre clases de reptiles en el país

Una conferencia seguida de una "escalofriante" presentación de culebras vivas, desarrolló ayer en el Hospital Rosales, el zoólogo británico Dr. John Bourset. Invitado por la Sociedad Dermatológica de El Salvador, el eminente her pétologo, actualmente al servicio del Parque Zoológico Nacional, dictó una conferencia acompañada con diapositivas de las distintas clases de repti

les de El Salvador y del mundo y sus características especiales. y sus caracteristicas especiales.

Habló sobre sus experiencias
por largos años con esta clase
de animales, incluso de "pequeños incidentes hogareños con sus
huéspedes ofidios". El Dr. Bourset tiene en su ca-sa algunas culebras, entre ellas unas cobras que. "no pude traer porque se ponen nerviosas al ver mucha gente", dijo. Se refirió a éstas, como algo

Pasa a la página 31 -



COLOMBIA-EL SALVADOR. La creación de un comité mixto, que estudie los lineamientos para formar una Cámara de Comercio Colombia-El Salvador, se acordó ayer. Durante la reunión en la embajada de Colombia, aparecen de izquierda a

derecha, Dr. Rodrigo Arbeláez. Lic. Mauricio Cuéderena de la Cámara de Comercio; embajador Juan Rincón Gálvis; don Rodolfo Weisskopf, presidente de ASI y Lic. Mauri--Foto de LA PRENSA, por Garcia R.